



**MENSAJE  
FIRMA DE CONVENIO UAEMÉX - CMIC  
14 AGOSTO 2024**

BUENAS TARDES TENGAN TODAS Y TODOS USTEDES.

DOY LA MÁS CORDIAL BIENVENIDA AL **MTRO. RAFAEL MÉNDEZ**, PRESIDENTE NACIONAL DE LA CÁMARA MEXICANA DE LA INDUSTRIA DE LA CONSTRUCCIÓN, Y AL **ING. ARNULFO MARTÍNEZ**, PRESIDENTE DE LA DELEGACIÓN ESTADO DE MÉXICO DE LA CEMIC.

SALUDO AL **DR. FRANCISCO ZEPEDA**, SECRETARIO DE EXTENSIÓN Y VINCULACIÓN DE NUESTRA CASA DE ESTUDIOS, Y A NUESTRA ABOGADA GENERAL, LA **DRA. LUZ MARÍA JAIMES**.

SALUDO TAMBIÉN A **LAS Y LOS INTEGRANTES DE NUESTRO GABINETE UNIVERSITARIO**, INVITADOS **UAEMEX**, A **LAS Y LOS INTEGRANTES DEL COLEGIO DE DIRECTORES**, A LOS INVITADOS DE LA CEMIC Y DIRECTORES DE ÁREA DE LA SECRETARÍA DE EXTENSIÓN Y VINCULACIÓN.

UNIVERSITARIAS Y UNIVERSITARIOS TODOS.





EN LA ACTUALIDAD, EL CONOCIMIENTO Y LA INNOVACIÓN CONSTITUYEN HERRAMIENTAS DE PROGRESO IMPRESCINDIBLES EN TODOS LOS CAMPOS DE LA ECONOMÍA, Y LA INDUSTRIA DE LA CONSTRUCCIÓN NO ES UNA EXCEPCIÓN.

LA FIRMA DE ESTE CONVENIO GENERAL DE COLABORACIÓN BUSCA ESTABLECER LAS BASES PARA LA REALIZACIÓN DE ESTRATEGIAS ORIENTADAS AL DESARROLLO PROFESIONAL, EL FOMENTO DE LA INVESTIGACIÓN, LA INCORPORACIÓN DE MATERIAS INTEGRATIVAS PROFESIONALES A LOS PROGRAMAS ACADÉMICOS, ADEMÁS DEL IMPULSO DE LA CIENCIA Y LA TECNOLOGÍA.

NUESTRA CASA DE ESTUDIOS TIENE CENTROS DE INVESTIGACIÓN Y DE ESTUDIOS AVANZADOS QUE FAVORECEN EL ACCESO A NUEVAS TECNOLOGÍAS Y METODOLOGÍAS INNOVADORAS QUE PUEDEN MEJORAR LA EFICIENCIA Y LA SOSTENIBILIDAD DE SUS PROYECTOS.





ASIMISMO, LA COLABORACIÓN ENTRE ACADEMIA Y EMPRESAS FACILITA ENTENDIMIENTOS PARA RESOLVER PROBLEMAS ESPECÍFICOS A TRAVÉS DE PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN APLICADA, QUE ABORDAN DESAFÍOS CONCRETOS DE LA INDUSTRIA.

ADICIONALMENTE, LOS EMPLEADOS DE LAS EMPRESAS AFILIADAS A CEMIC PUEDEN BENEFICIARSE DE UNA GRAN VARIEDAD DE PROGRAMAS DE EDUCACIÓN CONTINUA OFRECIDOS POR NUESTRA UNIVERSIDAD, LO CUAL PERMITE SU ACTUALIZACIÓN Y LA MEJORA DE SUS HABILIDADES Y CONOCIMIENTOS EN MATERIAS ESPECÍFICAS DE INGENIERÍA, PERO TAMBIÉN EN LAS ÁREAS ADMINISTRATIVAS, DE SUSTENTABILIDAD, DE PLANEACIÓN URBANA Y RELATIVAS A LOS MARCOS LEGAL Y LABORAL DE SUS ACTIVIDADES.

EN ESE SENTIDO, LA COOPERACIÓN ENTRE LA INDUSTRIA Y NUESTRA UNIVERSIDAD PUEDE ATRAER INVERSIONES AL DEMOSTRAR QUE LAS EMPRESAS CONSTRUCTORAS ESTÁN GENUINAMENTE INTERESADAS EN LA INNOVACIÓN Y EL DESARROLLO SOSTENIBLE DEL PAÍS.





Universidad Autónoma  
del Estado de México

# Mensaje del Rector

**CONCLUYO CON UNA FRASE QUE DICE: “EL CAMINO  
HACIA EL ÉXITO, SIEMPRE ESTÁ EN CONSTRUCCIÓN.**

SOMOS UAEMÉX.

PATRIA, CIENCIA Y TRABAJO.

